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前回の例会 

 2023年 11月 24日(金)第 2018回 

卓 話  「 無知からの出発 」 

卓話者   城岡 陽志 会員 

今週の歌  「 四つのテスト 」 

「 堺北ＲＣの歌 」 

      「 リンゴの唄 」 

お客様の紹介・出席報告・会長の時間・ 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 
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2023年 12月 1日 第 2018号 

 

2023年 12月 1日(金)第 2019回 

卓 話  「 答志の海女の朝鮮行き  」 

卓話者   永富 久紀 会員 

今週の歌  「 君が代 」「 奉仕の理想 」 

      「 バースデーソング 」 

お客様の紹介・出席報告・ 

会長の時間・委員会報告・ 

幹事報告・ＳＡＡ報告  

〇会員・奥様誕生祝い（12月度） 

 泉谷一郎会員  奥原史成会員 

 塩見直子様   嶽盛幸子様 

〇結婚記念祝い（12月度） 

 泉谷一郎会員 

 

 

 

2023-24年度 国際ロータリーのテーマ 

       「 世界に希望を生み出そう 」 

 国際ロータリー会長 ゴードン R.マッキナリー（スコットランド/サウス・クイーンズフェリーRC） 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

事務所  〒590-0940堺市堺区車之町西2丁1番30号 ポピア南海3階302号 

Tel（072)223-2300番  Fax(072)223-5005番 

URL     : https://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

例会日 毎週金曜日 午後0時30分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072)222-0131番（代表）  

ガバナー(第2640地区)  ： 谷 宗光 

ガバナー事務所  URL   ： http://rid2640g.com/tani/  

E-mail ： tani@rid2640g.com 

会長：笹山悦夫  幹事：中田 学  広報委員長：那須宗弘  編集者：坂田兼則 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

創立 1980年 10月 8日 

本日の例会 

 

時間 

 

次回の例会 

 

時間 

 

2023年 12月 8日(金)第 2020回 

卓 話  「 私には趣味が無い！ 」 

卓話者   田口 隆 会員 

＜11月24日(金)の出席報告＞ 
会 員 数             29名 
出席会員             16名 
欠席会員             13名 
準会員             0名 

  ゲスト              0名 
ビジター             1名 
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「 無知からの出発 」 

  城岡 陽志 会員 

 

北村君、畑中君が外部卓話でな

く自分で話す姿勢に私もそうであ

らねばならないと発奮、ロータリ

ーで話をするのが訓練になる思い

で活舌を治すために意識してやり

ます。 

中学を卒業すると殆どの人が京阪神へ就職す

る時代で、裕福でもなかったので早く親を楽に

してあげたいと当然就職するつもりでいたが、

親と先生が騙されたと思って行けと進学を強く

進めたので高校へ進学。 

勉強大嫌い人間で、授業についていけず、停学、

家庭謹慎を繰り返す高校生活でした。 

就職試験はコカ・コーラを受け、金の卵の時

代で過酷な運転手の仕事なのに、目立つために

質問をしすぎて、私だけが試験に落ちた。 

行く先がないので大阪の100人ぐらいのねじ商社

へ友人の世話で電話面接で合格して、二人で入

社したら屋根裏で 20畳に 10人が寝るブラック企

業だった。 

今は機械ですが当時は手で毎日荒縄で200個ほど

荷造りして、毎晩くたくたで鼻血が出てたが 

石の上にも3年と思い我慢した。友人たちは給料

をもらうと寮から夜逃げしていった。 

3 年目から営業になりあらゆる勉強をした。自分

の無知に驚き、学歴はいらないが無性に勉強し

たくなり、恩師に相談したら、大学進学は無理

なので毎日新聞を1時間隅々まで読んだら大学卒

業レベルになると言われ、必死で読んだ。 

営業実績も上がり、姫路に営業所展開を進言、

一人で事務所探し、電話工事などやり、新規開

拓で実績を上げ、躍進したので結婚もあり大阪

へ帰って結婚した。 

ある時、役員が本音を漏らし滅私奉公で会社の

発展だけが夢だったのに、こんな役員の会社に 

人生をかける意味がなくなり、独立を決意、ね

じ業界で独立を計画していった。 

30 歳で課長になると決め、成れれば非凡で独立

しても成功するだろうと決意。 

29 歳で課長になり、辞表を出すと翌日から外出

禁止の命令で、軟禁状態。 

ネジはしないと誓約書を書き、居場所が無く追

われるように退職しました。 

家のローンが400万あり銀行から呼ばれ、退職す

るなら契約違反なので即刻全額返金を迫られ、

独立資金を取り上げられた。これも会社からの

独立阻止だった。 

役員からは成功しても後に続くものができたら

困る。失敗してものれんに傷がつく。他社でお

となしくサラリーマンに戻れと言われた。 

資金がないので自宅でスタートしました。知り

合いからの電話のベルの音で乳飲み子が泣き、

知人からえらく叱られ、信用を無くすからすぐ

変われと言われた。 

近くの知人の工場へ机一つ、ポケベルと電話だ

けで工員さんに電話の応対を頼んで再出発。 

何をするあてもなく金属しか知らないので、以

前の交友先を仕事探しに回りました。 

退職前は皆さん応援するから頑張れと言ってく

れたが、いざ訪問すると皆逃げて、相手にして

くれない。失業保険で食いつなぐため、職業安

定所へ毎月行った。 

行くと就職しなさいと説教され、面接の書類を

もらって毎月入社面接に行った。 

採用されると困るので、ボロボロの服で横柄な

態度や無茶な給料の希望などを言い、毎回不採

用通知で失業保険をもらい食いつないでいった。 

毎日妻が作った弁当を持ち、新規開拓に走りま

わったが社歴もなく、実績もない。 

会社など誰も相手にしてくれない。毎日何の成

果もなく弱気になり、サラリーマンに戻る事も

何度も考えたがここでやめたら笑いものになる

と、歯を食いしばった。 

サラリーマンの仲間たちの群れから離れた子羊

が孤独感、不安感、絶望感の中、眺めの良い小

高い丘で、妻が作った弁当を食べながら涙が止

まらず、弁当に落ちたしょっぱい味は今でも忘

れられず、その近くを通るたびに思い出します。 

その時の苦しさに比べたらこんな苦しさは知れ

たものと、いつも難局をのり超えられ、自分の

人生の上で生き抜く力を蓄積できた貴重な時期

だった。 

私の人生の失敗談は長いので時間が来たのでこ

こで、第一部を終わります。 

 

 

 

卓  話 
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「 成人式を迎える清心寮の子どもたちへ 

の小さな支援 」 

会長 笹山 悦夫 

 

 11月 3日、清心寮の子どもたち

も楽しみにしていた「ふれあいバ

ーベキュー大会」は、ロータリー

と子どもたちの心をつなぐ素晴ら 

しい親睦活動となりました。 

後日、清心寮からクラブに相談がありました。

清心寮の新成人（1名）が成人式に着る振袖をお 

借りしたいが、どなたか紹介していただけない

かと。成人式を迎える女の子が1人いる。その子

は清心寮の他の子どもたちの為に、献身的に施

設を手伝ってくれ大変助かっている。新成人に

なる記念と退所後のアフターケアなどつながり

支援が続けられるよう、できれば「前撮り」で

振袖を着せてあげたい。成人式では、男子はス

ーツで負担はあまり大きくないが、女子は振袖

が一般的で経済的にも負担が大きい、とのこと

でした。 

クラブとして、経済的支援は難しいが、清心

寮のために退所後も施設とつながりを持ち、子

供達のために相談やアドバイスなど積極的に施

設を手伝ってくれている新成人であれば、可能

な限り協力したいとお伝えしました。 

 私も、先の「ふれあいバーベキュー大会」で、

就職が決まり来年高校卒業後に清心寮を退所す

る高校生と話す機会がありました。今回が最後

だが毎年バーベキュー大会を楽しみにしていた

こと、自分の顔を覚えてくれていることをとて

も喜んでいました。 

清心寮の少なくない子どもたちが、小学校から

中学校、そして高校卒業まで家族と共に暮らす

ことがない現実。また、施設退所後も含め、子

供たち同士でつながり支え合っている姿も改め

て交流を通じてることができました。 

この「振袖」支援の呼びかけに、畑中会員が

応じてくれました。畑中会員の尽力で、協力し

ていただけるお知り合いの方を紹介することが

できました。 

成人式の前撮りとして、来年 1 月 14 日、振袖、

着付け、髪、写真までやっていただくことにな

り、着付けは清心寮の部屋をお借りすることに

なりました。新成人の本人も大喜びだと思いま

す。畑中会員、本当にありがとうございました。 

 

奉仕活動を通じた感動体験は、ロータリーの

魅力の一つだと思います。思いやりの心から始

まる小さな奉仕の感動体験の積み重ねが、人々

の個人的な気持ちの繋がりを生み出し、友情と

絆を深めるように思います。今回の「振袖」支

援はそんな小さな奉仕の感動体験として、清心

寮の子供たちに声援を送り、ロータリーの友情

と絆を深めることができればいいなと思ってい

ます。 

 

 

 

広報委員会 

「ロータリーの友11月号の紹介」 

   広報委員 吉村博勝 

 

11月はロータリー財団月間  

11月 5日を含む 1週間は世界インタ

ーアクト週間  

横組み P5 RI会長のメッセージ 

平和への道のり  

今月、ロータリーは中東と北アフリカ地区の

平和構築を支援する新たな一歩を踏み出します。 

11 月、国際ロータリーと第 2420 地区(トルコ)は、

トルコ・バチェシュヒシュ大学とパートナーシ

ップを結んで新たに誕生するロータリー平和セ

ンターの調印式を行います。この式典は、ＢＡ

Ｕの新しい平和センターとロータリーの平和構

築活動の認知度を高める行事の一つです。 

プログラムの開始以来、平和センターは 1,700人

を超える平和フェローを輩出。フェローはより

平和な世界を築くために、140 カ国以上で活躍し、

次々に世界に希望が生みだされています。 

この新しいロータリー平和センターは、中東と

北アフリカにおける平和構築の取組を専門とす

るフェローのために、平和と開発研究における 1

年間の専門能力開発終了証を提供します。 

平和とは粘り強く実践していくものであり、希

望が根付くための土壌です。しかし、あらゆる

旅路と同じように、一歩ずつ進んでいく必要が

あります。この一歩を、共に歩んでいきましょ

う。 

横組み P45  

ロータリー財団管理委員長からのメッセージ 

ロータリーがもたらす大きなインパクト 

ロータリー財団が祝う今月、改めてロータリー

が世界有数の人道的団体であるという事実を振

り返りましょう。 

多くの慈善団体、救援団体、非営利団体も同じ

会長の時間 

委員会報告 

 

時間 
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ような活動を行っており、一般の人々はその活

動内容を認識しています。しかし、ロータリー

が 7つの「重点分野」 と呼ぶ活動を 支えている

ことをどれくらいの人が知っているのでしょう

か。 

横組み P53 縦組み P20 グローバル補助金 

ロータリーの7つの重要分野 (平和構築と紛争

予防、疫病予防と治療、水と衛生、母子の健康、

基本的教育と識字率向上、地域社会の経済発展、

環境)のいずれかに該当し、持続可能かつ測定可

能な成果をもたらす国際的活動を支援する補助

金です。詳細は横組み P7〜の特集を参照。 

私たちの活動は、他と一線を画しています。世

界中の 4万 8,000以上のロータリークラブとロー

ターアクトが各地で活動しています。 

横組み P28 よねやまだより 米山から世界の町へ 

在堺チェコ共和国名誉領事館 開所式典の写真

が載っています。堺市長・堺商工会議所会頭  

堺チェコ共和国領事館館長 葛村和正氏 

 

 

職業奉仕動委員会 

「 職業奉仕 家族旅行のご案内 」 

     職業奉仕委員長 鶴 啓之 

 

来年の 1月が職業奉仕月間です。 

親睦、グルメの会、職業奉仕相乗

りで考えて、下記の企画を考えま

したが、家族旅行に切り替え旬の

カニを堪能するバス旅行に変更し

ました。下記の通りご案内申しあげます。 

皆様ご家族お誘いあわせの上、たくさんのご参

加をお待ちしております。 

記 

開催日時 令和６年１月１９日（金曜日） 

集合場所 堺東のいつものところ（瓦町公園）

で集合いたします。 午前 7時 30分 

行き先  株式会社トキワ  

かけるだけ、混ぜるだけ、漬けるだけでおな 

じみの、「べんりで酢」製造の酢の工場見学を 

致します。（兵庫県美方郡香美町） 

昼 食 ：カニの食べどころ、「華和ゐ」にて 

（夕方 18時頃堺東に戻り解散予定） 

会 費 ： 会員 ￥１２，０００ 

      ご家族 ￥７，０００ 

＊尚、同日 1月 19日（金）の

例会は上記家族旅行へ変更さ

せていただきます。 

 

 

（50音順） 

池田茂雄会員 城岡さん、卓話楽しみにしていま 

す。  

笹山悦夫会員 丸山様、ようこそおいでください 

ました。とても光栄です。 

塩見 守会員 丸山様、ようこそ堺北ＲＣへお越 

しくださいました。ごゆっくりお 

過ごしください。 

中田 学会員 城岡会員本日の卓話たのしみです。 

吉村博勝会員 城岡陽志会員、本日の卓話楽しみ 

にしています。 

綿谷伸一会員 御坊ＲＣ丸山様ようこそ堺北ＲＣ 

へお越しくださいました。 

城岡会員スピーチ楽しみにしてお 

ります。 

            合計２２，０００円 

 

 

 

     「 ゴルフ同好会活動報告 」 
世話人 塩見 守 

2023年11月25日（土）第108回北輪会ゴルフコ

ンペを天野山カントリークラブにて開催いたしま

した。今大会は、綿谷会員のご友人3名の初参加を

いただき、総勢２０名での開催となりました。こ

の日の天気予報では、かなり寒くなる天候の予定

でしたが、意外にも過ごしやすい気候に恵まれ気

持ちよくプレーを楽しむことができました。結果

は、泉谷会員がグロス 80 で優勝、準優勝には、綿

谷会員のご友人で初参加くださいました、横川 将

士様がグロス 78 でベスグロ賞も獲得いたしました。

第 3位には、グロス88 で泉谷会員のご友人の仲 直

樹様となりました。いつもご協賛を頂いておりま

すが、今大会もたくさん頂戴いたしましたのでご

紹介させていただきます。宇瀬様、笹山会長、中

田会員、鶴会員、天野山カントリークラブ様より

頂き、表彰式では大変盛り上がりました。ご協賛

下さいました皆様、本当にありがとうございまし

た。次回の予定ですが、2024 年 4 日 6 日（土）を

予定しております。春の暖かい日を考えましたの

で、多くのご参加を頂いて楽しい一日を皆様と共

に過ごしたいと考えています。たくさんのエント

リーをお待ちしております。最後に、今回ご参加

下さいました皆様本当にありがとうございました。 

SAA報告 

 

時間 

 

その他 

 

 

時間 

 


